



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

PROGRAMME MONTAGE DE LIGNES ÉLECTRIQUES

Près de 300 inscriptions reçues, un vif succès!

Gaspé, le 23 juin 2014 – Le Centre de formation de La Haute-Gaspésie, situé à Sainte-Anne-des-Monts, a reçu près de 300 inscriptions pour la prochaine cohorte du programme de formation professionnelle *Montage de lignes électriques*, offert depuis septembre 2013.

Le personnel du Centre a sélectionné 115 candidats. Ces derniers ont été rencontrés les 14 et 15 juin derniers, afin de participer aux tests d'aptitudes, d'ascension dans les poteaux et pylônes (« grimpage ») et de psychométrie. *« Malgré le mauvais temps, plusieurs se sont démarqués. Nous avons accueilli des gens de plusieurs régions, entre autres de Sept-Îles, de l'Abitibi-Témiscamingue, des Laurentides et une trentaine de notre région. Bien entendu, l'accueil de la population et les beaux paysages les ont charmés »*, mentionne madame Margot Bérubé, conseillère pédagogique.



« Je suis très fier de notre équipe et, ensemble, nous avons été en mesure d'accueillir chaleureusement ces gens qui provenaient de partout au Québec. Un merci particulier à mesdames Margot Bérubé et Natasha Lepage qui ont investi beaucoup d'énergie dans la coordination de cette activité », indique monsieur Steven Richard, directeur du Centre de formation de La Haute-Gaspésie.

- 30 -

Crédit photo :

Steven Richard

Source :

Service des communications
Commission scolaire des Chic-Chocs

Information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: 418-368-3499, poste 5912
Site Internet : www.cschic-chocs.net